

台湾の自転車熱 呼び込め



道運輸局 女性競技者、道内に招待

12、13日は帯広市や十勝管内池田町などを巡り、14日に帰国した。(相川康曉)

台湾で人気の女性自転車競技者2人を招き、札幌や帯広を自転車で巡ってもらう観光プロモーションが11～13日に行われた。道内の自然や食の魅力を台湾で発信してもらい、自転車愛好家の観光誘致につなげる狙い。

北海道運輸局が主催し、蘇夏さんと魏華萱さんを招いた。2014年度に来道した外国人のうち、国・地域別で台湾は47万2700人と最多。台湾では長距離をハイスピードで走るサイ

クリンクが人気で、競技者や女性の視点で誘致に向け助言を受けようと招いた。2人は11日、美唄市などを自転車で巡った後、札幌市内で観光関係者らと意見交換を行った。蘇さんは「北海道の道路は安全。自転車で走りやすい」。魏さんは「台湾の人はグルメが多く、北海道では新鮮な食材が楽しめる」と魅力を挙げ、誘致推進の可能性を指摘した。

台湾で道内の魅力を発信してもらうために招いた蘇夏さん(右)と魏華萱さん(中央)

台湾の自転車熱 呼び込め



台湾で道内の魅力を発信して
もらつたために招いた蘇夏さん
(右)と魏華君さん(中央)

クリンケが入で、競技者
や女性の視点で講義に向けて
助言を受けようと招いた。

2人は1日、美唄市など

を自転車で巡った後、札幌

市内で観光関係者らと意見

交換を行った。蘇さんは北

海道の道路は安全。自転車

で走りやすい」。魏さんは

「台湾の人はグルメが多く、

北海道では新鮮な食材が楽し

める」と魅力を挙げ、誘

致推進の可能性を指摘し

た。

12、13日は串本町や十勝

管内池田町などを巡り、14

日は帰国した。(相川康晴)

道運輸局 女性競技者、道内に招待

い。

「台湾で人気の女性自転車競技者2人を招き、札幌や串本を自転車で巡つてもらう観光プロモーションが11・13日に行われた。道内のした外田人のうち、国・地自然や食の魅力を台湾で発信してもらい、自転車愛好家の観光誘致につなげる狙いをハイスピードで走るサイ